
VfL Wolfsburg
Beitrag von „Anonymous“ vom 19. Juni 2008, 13:47

"Man sieht, dass wir gute Arbeit geleistet haben, wenn solche Spieler zu uns
kommen!"....meinte Quälix vor kurzem.
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